

Sockes Socken-Geheimnis

Ich verrate dir jetzt das geheimste Geheimnis überhaupt:
Als ich noch klein war, also vor ganz langer Zeit,
bin ich mal abends durch
den Wald geflogen.
Plötzlich habe ich sie
gesehen, die schönste,
die tollste, die
rotweißringeligste
Ringelsocke der Welt.

Und weißt du was?
Ich musste zu ihr und
die Socke wollte
unbedingt zu mir.
Echt mal, kannste
glauben!
Und da habe ich sie
ratzfatz von der
Wäscheleine stibitzt.
Jetzt gehört sie mir
ganz allein und ich ziehe sie
niemals wieder aus!

